



# Pasca Pengamanan Pemilu, Tim Dokkes Polres Sukabumi keliling Cek Kesehatan Petugas Pengamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Feb 15, 2024 - 16:40



*Pasca Pengamanan Pemilu, Tim Dokkes Polres Sukabumi keliling Cek Kesehatan Petugas Pengamanan*

Sukabumi Kamis, 15 Februari 2024, Sebagai bentuk perhatian dan upaya

menjaga kesehatan para pelaksana tugas penting tersebut, Sidokkes Polres Sukabumi dan Dinas Kesehatan Kabupaten Sukabumi menyelenggarakan serangkaian pemeriksaan kesehatan yang komprehensif.

"Pemeriksaan Kesehatan Kepada Petugas KPPS, Personel Pengamanan, dan Petugas PPK Pemilu 2024 di Wilayah Hukum Polres Sukabumi telah dilaksanakan pada hari ini, mulai pukul 08.00 pagi hingga selesai," ujar Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.IK, S.H, MT.

Kegiatan ini melibatkan dua instansi utama, yakni Dinas Kesehatan Kabupaten Sukabumi serta Sidokkes Polres Sukabumi. Pemeriksaan kesehatan dilakukan dengan seksama, mencakup pengukuran tekanan darah serta pemberian suplemen vitamin dan obat-obatan yang dibutuhkan.

"Aktivitas ini tidak hanya sekadar pemeriksaan kesehatan, namun juga memberikan edukasi kepada para petugas tentang pentingnya menjaga kondisi kesehatan selama menjalankan tugas pemilu," tambah Kasi Dokkes Aipda Fahmi Yusa.

Para petugas diminta untuk memperhatikan kondisi kesehatan mereka dan meminum vitamin serta obat yang telah diberikan sesuai dengan keluhan yang dirasakan. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan serta kinerja mereka selama menjalankan tugas-tugas pemilu.

Sebelum penutupan kegiatan, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro mengucapkan terima kasih atas kerja sama dan partisipasi dari seluruh petugas yang telah hadir dalam kegiatan tersebut. "Kami berharap kegiatan ini dapat membantu memastikan para petugas dalam kondisi prima untuk melaksanakan tugas-tugasnya dengan baik," tutupnya.

Dengan demikian, keselamatan dan kesehatan para pelaksana pemilu di wilayah Hukum Polres Sukabumi menjadi prioritas utama demi terciptanya Pemilu yang aman, jujur, dan berkualitas.